# FALTA PAGINA

# FALTA PAGINA

# **LA PERSECUCIÓN PARA LOS JAIMISTAS**;

### LOS PADICALES, LA IMPUNIDAD

### BONTINUA LA HUELGA ESCOLAR

POR TELEGRAFO

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

El Juzgado de instrucción de Vergara ha notificado á los jaimistas bilbaínos señores b. Leoncio Gordeazábal y D. Gerardo Naproporciono Carmen Ferrer—otro cargo más, vera el procesamiento que se les sigue por la cédula, las ropas y la maleta las dió supuesto delito de alteración de orden públi-co con ocasión del mitin de Elbar.

teriores declaraciones. La opinión sensata no se explica este proceder de las autoridades ni la persecución iniciada contra los jaimistas, y que contrasta con la lenidad usada para con los titud debida, con la confianza ciega en el confianza ci

Desde el quinto piso de la casa señalada con el núm. 24 de la calle de Heros arrojóse á la calle un infeliz anciano de sesenta años, llamado Miguel Mateo, quedando favoreció el viaje de Franco. muerto en el acto.

tales. Y sin duda, en un acceso de locura, vinar. el desgraciado Mateo realizó tan fatal reso.

acogido y apoyado sus justas aspiraciones, y entre cuyos periódicos se cuenta el gran rotativo católico-madrileño El Debate.

Telegrafían á los Sres. Canalejas, Alba y Villanueva protestando de la pasividad del ministro de Instrucción pública.

atendidas sus peticiones.

Ilo, se
Y telefonear á los compañeros de las esmente. ruelas de Madrid y Barcelona participándo les su inquebrantable solidaridad.

¿QUERÉIS AUTOMÓVILES EXTRASI-LENCIOSOS, EXTRAECONOMICOS?

### COMPRAD EL LORRAINE DETRICH

Sociedad EXCELSIOR SALAS, 5.—TELEFONO 3.826.

# Tribunales

El letrado recurrente, Sr. González Juba- 450. ny, sostuvo en elocuente informe que del veredicto emitido por el Jurado se desprendían claramente las circunstancias que integran la legitima defensa. El fiscal se opuso al recurso.

### AUDIENCIA

Las grandes estafas. Si ona suerte no hubiera favorecido a Rirard, oma suerte no interta incapturable, la incapturable, la creeausa que hoy comienza á verse en la Sección primera hubiera sido necesariamente no solo una de las más importantes del año, sino también de un ciclo grande de la

historia judicial. La figura de Zavala, por todos conocida á causa de su mundanidad y del don de gentes que le adornaba; el cargo de confianza que desempeñaba en la Caja de De-pósitos; su cultura jurídica y la importancia de la cantidad estafada, que asciende de los tres campamentos enemigos es aquel á más de un millón de pesetas, son elemendonde ella estaba cautiva. Refiere que El terés y la curiosidad pública.

Hoy, que tan sólo quedan amarrados al temprano del campamento todos los hatbanquillo de los acusados algunos de los instrumentos de que Zavala se valió en su lucha con la propiedad ajena, la causa, oi das las declaraciones de los procesados, priorde todo interée y ce convierte en una checer travendo muchos muertos y heris.

El plasiemo impenitente no puede tener buen fin—afirma.

Dice que ha llegado la hora de combatir, lo mismo con el revolver amartillado, según los casos. pierde todo interés y se convierte en una checer, trayendo muchos muertos y heri- D. Francisco Sigler se lamenta de que esde tantas, que arrastran lánguidamente sus dos. También cuenta que el Mizzian pidi) temos en poder de la Prensa impía y de los sesiones, con desfile interminable de testi- a Hadj Amar le enviara los prisioneros es- masones. gos, con informes en pro y en contra de pañoles que en su roder tenía, para enser Combate la indiferencia, á la que llama los acusados, y sólo relativa curiosidad desfiarlos él en sus zocos, atendiendo Amar el gangrena del siglo xx. pertará el día, aún lejano, en que el Jura-ruego, pero acompañándolos personalmente

negocios.

ción al juego le exigian derrochar cantida. fruta.

regaban, los que, á su vez, entregaba el españolas y sin retribución alguna, como en auxiliar que debía llevar á cabo la opera.

Así fué formándose el embrollo, en el que resultaron estafados, entre otros, los he. rederos de D. Matías López, la Compañía

reintegrarse de sus depósitos.

sa atmósfera que contra él se iba forman-do, realizó la última operación: entregó à Policía obsequió á los excursionistas con un Noticias de Atenas dicen Carmen Ferrer su producto, 80.000 pesetas, y té á usanza mora. marchó en uso de licencia á Montecarlo.

Allí debió perder cuanto tenía, pues en dos veces pidió á Carmen las 80.000 pesetas tuar los relevos con arreglo á la nueva or gentregadas, y desde aquí se pierde su pismo dicen está en Atenas, protegido por la falta de tratado de extradición, otros dicen que en Buenos Aires. Resumen de manda de abrigo, los buques que había sur.

Hoy ha comenzado el movimiento de trotalista, siendo objeto de honores grandísipada por el mos, profunciando un discurso en lengua griega, que fué reproducido por los periódicos.

El temporal de Levante, que se inició ayer hizo que marcharan á Chafarinas, en dedicen que en Buenos Aires. Resumen de manda de abrigo, los buques que había sur.

El general Garioni ha enviado una relativa de la Penínsu los en este puerto: al amainar algún tanto ción referente á la ocupación de la Penínsu los referentes de la conserva-

Sus apuros económicos eran remediados la próxima disolución de la harka.

llegó el momento oportuno, Franco fué instrumento dócil; presentó cuantas solicitudes le ordenaron, cobró lo que le entregaron, y fielmente dió á Zavala cuanto recaudó en

la Caja de Depósitos.
Siete delitos de falsedad, que representan otros tantos cobros, le imputan las acusa-

Macías, amigo de Zavala, y por éste su gestionado, sólo intervino en un delito. Y Alvarez Riego no conoce á Zavala; su participación no es en los hechos principa-les, es posterior y por amistad á Franco. Cuando ausente Zavala, los periódicos se ocuparon del descubrimiento de los delitos; Franco quiso ir á Montecarlo á pedir su jus-tificación, según él; á avisar á Zavala, se-gún las acusaciones

co con ocasión del mitin de Eibar.

Dichos señores fueron à Vergara, ampliando y concretando ante el juez sus anceriores declaraciones.

En Barcelona fué detenido el Franco bajo el nombre de Riego, confesó de ahí el procesamiento de este.

radicales que gozan de completa impunidad, no habiendo sido detenido ninguno de ellos, á pesar de ser los provocadores.

Un desegnerado.

Littud depida, con la connanza ciega en cique aun llama con veneración D. Ricardo.

Macías premió de buena fe un favor hecho al amigo, por la imposibilidad de la gestión personal á causa del cargo ocupado.

Alvarez Riego se escuda en su ignorancia; prestó la cédula por coadyuvar á una obra

nuerto en el acto.

Carmen Ferrer se muestra ignorante; creEl desgraciado era pintor de oficio. Se haVó en Zavala honrado, sus grandes nego-

Llevan la voz de las acusaciones el fiscal

Mantenerse en la huelga hasta perder, si ellas casi degolló á la víctima; después le fuese preciso, la carrera mientras no sear registra; encuentra diez pesetas en un bolsillo, se apodera de ellas y se aleja tranquila-

El fiscal, Sr. Cardenal, pide pena de muerte, entendiendo es un delito de robo con homicidio, agravado por la nocturnidad, alevosia y despoblado.

El defensor, Sr. Serrano, cree debe absolverse en gracia á la legitima defensa ó á la pseudo-imbecilidad. Hoy terminará el juicio.

### **OPOSICIONES**

Judicatura.

Ayer fueron aprobados los siguientes opo-D. Julian Iñiguez Gutierrez (núm. 387), SUPREMO
SUPREMO
Legitima defensa?

Contra sentencia de la Audiencia de Bartelona condenando á Martín Romeo por haber dado muerte á otro individuo saliendo de una taberna, se interpuso recurso de casación.

Los oradores llegaron en el tren andaluz, Los oradores llegaron en el tren andaluz, Los oradores llegaron en el tren andaluz, con 17,81; D. Ignacio Faubel Lleó (núm. 397), con 8,54; D. Luis Navarro Trujillo (núm. 392), con 8,54; D. Luis Navarro Trujillo (núm. 392), con 12,30; de una taberna, se interpuso recurso de casa francisco.

Los oradores llegaron en el tren andaluz, siendo recibidos en la estación por las autoridades y un immenso gentío, que los vitoreó, acompañándolos hasta el pueblo.

A las cinco de la tarde dió comienzo el mitin en la plaza de la Corredera, en la que se habían congregado más de 10.000 personación.

Para mañana están convocados los opositores comprendidos desde el número 306 al La banda de música tocó el himno del

Arin Dorronsoro (núm. 111), con 329 pun-Para hoy están convocados los opositores comprendidos desde el núm. 113 al 125.

### REFLITA

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO) RELATO DE LA NIÑA CAUTIVA

Lo que dico Petra. Los campamentos enemigoz. [Arrumi, arrumii Hadj-El-Amar es noble.

MELILLA 15. 20,30 La niña Petra González dice que el mayor amenudo. Recuerda que el día 22 salierou pertará el día, aún lejano, en que el Jurado dé su veredicto.

Zavala ocupaba, como abogado de Estado, un cargo en la Caja General de Depósitos, cuyas funciones propias, eran las de bastantear los poderes que presentaban los solicitanes para retirar depósitos constituídos.

Estado, un cargo en la Caja General de Depósitos, cuyas funciones propias, eran las de bastantear los poderes que presentaban los solicitanes para retirar depósitos constituídos.

Per por tento la clave de esta clase de personalmente de ciones religiosas y termina diciendo que vencual de fanáticos cer muriendo es morir triunfando.

Durante su cautiverio veía diariamente El conciliario fuan Munesa agradece los ral de Málaga, que vive hace ya muchos soldado de Cristo.

Resume los discursos anteriores y termina lagueño que estaba ya harto de moros y diciendo que la Iclesia no necesita para vivir pensaba marcharse á Argelia. Era muy ami- ni riquezas ni edificios sino corazones puros

des de importancia de que carecía, y para des de importancia de que carecía, y para proporcionárselas acudió al delito que hoy iuzgan otros.

La combinación era sencilla:

Auxiliares suyos presentaban solicitud para retirar depósitos constituídos por otras personas: el Negociado pasaba la solicitud para retirar depósitos constituídos por otras personas: el Negociado pasaba la solicitud proporcionárselas acudió al delito que hoy iuzgan otros.

Ambos hermanos están alojados en casa minando el acto con una procesión, que se muchas mujeres del pueblo, procurando versuado de curar á Petra la herida que tiene en un pito, pronunciando una hermosa plática.

Cias á los oradores y al pueblo por su fe, terminando el acto con una procesión, que se dirigió á la parrequia, donde se expuso el los. El médico Sr. Serret se ha encargado El reverendo 1 circulto acudidad procesado pasaba la solicitud procurando versuado del capitán Sr. Barbeta, adonde acudem dirigió á la parrequia, donde se expuso el los. El médico Sr. Serret se ha encargado El reverendo 1 circulto acudidad procesión, que se dirigió á la parrequia, donde se expuso el los. El médico Sr. Serret se ha encargado El reverendo 1 circulto acudidad procesión, que se dirigió á la parrequia, donde se expuso el los. El médico Sr. Serret se ha encargado Dirigidad procesión, que se dirigió á la parrequia, donde se expuso el los. El medico Sr. Serret se ha encargado Dirigidad procesión, que se dirigió á la parrequia, donde se expuso el los. El medico Sr. Serret se ha encargado Dirigidad procesión, que se dirigió á la parrequia, donde se expuso el los de curar á Petra la herida que tiene en un pito, pronunciando una hermosa plática. Ambos hermanos están alojados en casa minando el acto con una procesión, que se

para retirar depósitos constituídos por otras personas; el Negociado pasaba la solicitud a Zavala, éste ponía nota de que el solicitante podía cobrar, y los títulos recibidos entraban en el peculio del aprovechado funcionario.

Otras veces aprovechaba los resguardos Otras veces aprovechaba los resguardos hermano. Contestóle Amar diciendo que no Santuario de la Esperanza. que para gestionar la devolución se le en-

### La duquesa de Tamames en el zoco El Had. En las posiciones. Movimiento de tropas.

ferroviaria del Mediodía, los Sres. Villanova, la fundación Ginés, etc.

Algunos, apremiando á Zavala para el pronto despacho del asunto, consiguieron despacho del asunto, consiguieron de do á saludarles y luego siguiéndoles en la naciones. No podía seguir indefinidamente el inmo-ral tráfico de Zavala, y percatado de la den-dígena allí establecido, los kaídes de aque-

ello es que la Policía no ha podido encontos en este puerto; al amainar algún tanto ción referente á la ocupación de la Penínsutrarle y la justicia lo ha declarado rebelde. Hoy el viento, ha podido desembarcarse la la de Masabrez.

García Franco estaba ligado á Zavala con correspondencia y algún pasaje.

La división de ese general fué movilizada rosa y humanitaria, creyéndolos sin traba-

# con mano pródiga por el abogado; así le fué adquiriendo, haciéndolo suyo, y cuando llegó el momento oportuno. Franco fué insignation de la momento oportuno. Franco fué insignation de la momento oportuno. PARTES

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

Comunican de distintas regiones que se sienten grandes frios.

Cuestión obrera.

MOMPELLIER 15. Hace ya tiempo que entre patronos y obre-ros de campo natía diferencias, que no se

Los obreros a ricolas de la región de Zaint se han amotivado arrasando los viñedos, de los que arran iron más de 26.000 cepas. Se espera la intervención de las autorida-

BERLÍN 15. El aviador Muller, que efectuaba pruebas en jannister, nu crido desde una altura de so metros, hicandose gravemente.

to incidente con motivo de la discusión del proyecto de ley referente á la tutela de la

de hace mucho tiempo de dar la mano al Sr. Santos Moita. Al terminar el ministro

Les ingenieros industriales.
BILBAO 15. 22,50.

Los estudiantes de la Escuela Especial de Ingenieros Industriales han celebrado una reunión.
En ella tomaron los siguientes acuerdos:
En el deventto todos los presidente declaró que los diputados que estaban en los pasillos habían
mamifestado que no volverian á ocupar sus
remaior.

En el tomaron de Ayarzúa, al perforar esta mafiana una roca, explotó á destiempo un bafermino de Ayarzúa, al perforar esta mafiana una roca, explotó á destiempo un bafermino de susos un estado de esterouros, bet emperada de sesiónes.
El número de diputados que quedaba redos desteros remotes desta partero, huyendo del temporal,
los remoleadores franceses Flandre y Fiperter procedentes de San Nazario, que
conducen un dique á Tolón.

SAN SEBASTIÁN 15. 20,15.

En el túncle en construcción de Bandano,
cierda.

En el únde éste puerto, huyendo de temporal,
los remoleadores franceses Flandre y

# Mitin contra

POR TELÉGRAFO

Diez mil asistentes al acte. Les jévenes de San Francisco. El pueblo en masa entona el Himno del Sagrado Corazón.

MURCIA 15. 21,30. En la villa de Calasparra se ha celebra-do con inusitada brillantez un grandioso mitin contra la blasfemia, á cargo de los

anda de música tocó el himno del

se guardase el mayor orden, por carecer de todo matiz político, tendiendo sólo á la defensa de Díos y de sus cosas.

En medio de una estruendosa ovación le-

dente de la Asociación de San Francisco, la Esperanza, los aplausos que se le hacían. cado de la blasfemia y de conseguir que sea personas jurídicas.

respetado el santo nombre de Dios. Añade que la falta de fe es la causa de

tos más que sobrados para despertar el in- Mizzian y Hadj-El-Amar se visitan muy tados se derrumben ni que las sociedades sean decadentes.

tanto, se aprovechaba el tiempo que duran las negociacio us para organizar el protecto-

### ROMA DE

POR TELÉGRAFO

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

La segunda visitara la Tierra Santa. También vendrá una peregrinación nacio-Noticias de Atenas dicen que el represen,

Acentúanse los optimismos en lo tocante por si la hacían necesaria las eventualida. jo, sin pan y sin abrigo. a próxima disolución de la harka.

Alguien la dijo que E

# gún dinero, gastándolo con su madre en borracheras y vicios, y entonces, la ancia-na, que tenía que satisfacer una deuda en un establecimiento, se aventuró ayer tarde, en la calle, á reclamar á Eusebio algunos

El trapero contestó con una injuria soez y procaz á la justa demanda de la anciana

Se han celebrado con gran animación so-ca dos tremendas puñaladas que la tumba-lemnes fiestas religiosas en honor de San ron en tierra bañada en sangre.

Círculo de los Luises, instalado en el local de guardía la apreciaron dos heridas: una, que antes ocupaban los republicanos. Presidió el señor Arzobispo y asistieron las autoridades.

Se pronunciaron entusiastas discursos. Después de asistida en el benéfico Centro, fué conducida al Hospital Provincial.

El agresor, que se dió a la fuga, no ha sido capturado, aunque suponemos que no tardará en caer en manos de la Benemérita, dado el celo y prestigio policíaco de esta de contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos se contagiosas, así como los auxilios que en los primeros momentos per en los primeros momentos que en los primeros que en los primeros que en los primeros momentos que en los primeros que en los Ha partido para Melilla el general Rodríguez, que mandará la brigada compuesta por los regimientos de Wad Rás y Saboya.

Lopez Hermanos. (Véase anuncio 4.º plana.)

muerto en el acto.

El desgraciado era pintor de oficio. Se hallaba hace algún tiempo sin trabajo, atravesando una situación misérrima. Además
sufría una grave polencia crónica.

Estas circunstancias habían agriado su
carácter, desequilibrando sus facultades mencarácter, desequilibrando sus facultades mencarácter, desequilibrando sus facultades mentales V sin duda au una solución fácil de adicarmen Ferrer se muestra ignorante; crecaución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dividiendo la mayoria; pero el excaución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dividiendo la mayoria; pero el excaución para que el público no creyera que
lejercer contrabando.

Definitivamente se ha constituído el Círculejas que se presentara en las primeras selejas que se fía el el primero en vocarácter, desequilibrando sus facultades mensamente, hacia una solución fácil de adivinar.

Respecto á los ar fculos de Gasset, no creele excaución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dividiendo la mayoria; pero el excaución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dividiendo la mayoria; pero el excaución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dividiendo la mayoria; pero el excaución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dividiendo la mayoria; pero el excaución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dución para que el público no creyera que
librado en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dución para que el

Respecto á los artículos de Gasset, no creemos que hayan producido en el Gobierno una honda impresión, y nadie bien informado pue honda impresión, y nadie bien informado pue

D. Julián María del Arroyo y Moret, destinalo al ministerio de Estado. Ha sido nomb ado en su vacante jefe de la Sección de Asuntos contenciosos del ministe

LAS NEGOCIACIONES En el día de ayer no hubo más noticias en este asunto qu · las manifestaciones del pre-Mañana llegarán importantes personalidades para organizar aquí la Asamblea ameri-

Lo natural es-cijo el Sr. Canalejas- que ercio.

Esta se reunirá en breve para acordar trate de consegur cuanto sea dable, y claro

[11,70]: Acciones ferrocarril Norte de España, 100,60]. está que surgen en determinados momentos Idem Madrid à Zaragoza y Alicante, 97,25; Idem la fecha en que se ha de celebrar la Asam. dificultades que entorpecen, pero que no lle Orense & Vigo, 24 2%.

LA DUPLICIDAD DESDESTINGS

cuencias de la famosa Real orden dictada por el Sr. Villanueva sobre duplicidad de destinos y gratificaciones, y hasta ahora parece que el número de víctimas es muy reducido, no obstante saberse que eran muchos los funcionarios del referido departa-

Existen algunos de elevada categoría que ni un momento han pensado en someterse á la imposición ministerial, conociendo las intimas relaciones que mediaron entre el ministro y una persona de su familia du- gles 2 1/2 por 100, 78 06; Renta alemana 3 por 100,

A OPOSICIONES El ministro de Instrucción pública ha 27,00; Cobre, 70,82 dispuesto que se saquen á oposición y con-

LOS GOBERNADORES Hoy se firmará la anunciada combinación Central Mejicuno, 150.00; Idem Banco Central Mejicuno, 150.00; Idem Banco Oriental de de gobernadores civiles, llevando el señor Mejico, 135,00; Idem Descuento español, 109,00

QUE VA A OCURRIR?

Es obieto de muchos comentarios una frase que parece ha pronunciado el Sr. Mo- potecarios idem id 6 por 100, 97,00. hablando con una persona de su inti-

Hablando de la próxima apertura del Parlamento, parece que el amigo del Sr. Moret diio á éste:

—Aĥora, de nuevo á la lucha.

-; Si se abren!-repuso el Sr. Moret. A pesar de esto, es seguro que el señor Moret, en la entrevista que celebró con el Sr. Canalejas anteayer, le ofreció su apoyo leal y decidido en el Parlamento.

# EA LA UNIVERSIDAD CENTRAL

CURSO DE LITERATURA FRANCESA Sobre la Poesía romántica dará hoy en el aula número 8 M. Gustave Reynier la tercera de las conferencias, en la cual desenvolverá el tema siguiente: «Los primeros

La hora será á las cinco y media de la EL TEATRO FRANCÉS CONTEMPORÂNEO

titulada «Le Theatre d'Alfred Capus». M, de la Tourrasse estuvo admirable en fijada por el alquiler de la habitación, al su conferencia sobre el teatro de H. Bernsmismo tiempo que compartía con ellos su tein. Salvó todas las dificultades de este autor

demostró tener un conocimiento perfecto de la literatura moderna. En la tercera conferencia, que fué ayer, obre el teatro de A. Capus, estuvo, si cabe, nás elocuente que en las anteriores. El análisis sobre este autor fué aún más

Mañana martes tratará M. de la Tourrasse

BARCELONA

# REDACCIÓN DE UNA CARTILLA HIGIÉNICA

### LAS ENFERMEDADES EPIDÉMICAS

DISPOSICIONES DEL ALCALDE

POR TELEGRAPO (DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

BARCELONA 15. 22. Ha terminado la liuelga de tintoreros, que dando solamente sin colocación 121, por no haber trabajo suficiente para todos.

que en los primeros momentos se prestarán á los atacados.

a los atacados.

También se propone el alcalde que se a Taplien los departamentos del Hospital de Monjuich para epidemiados, para que estra dispuestos por si llegara el doloroso casa de haberlos menester.

No quiere decir esto que haya alguna alarma ni peligro de que el cólera nos en vuelva en su sudario, sino que las autoridades siguen al pie de la letra el refran del hombre prevenido....

Un concejal de Vendrell, población en que

to incidente con motivo de la discusión del proyecto de ley referente á la tutela de la instancias de las autoridades de Mainstancia en Oporto. El diputado Sr. Santos rina, de Santander, ha sido detenido, ingre. de Gasset, pudiera crear al Gobierno un cólera en la cárcel, el tripulante del vapor conflicto, dividiendo la mayoría; pero el excaución para que el público no crevara preacerca de las medidas preventivas que se han tomado en aquella población para prevenir una invasión.

La salud en Vendrell es inmejorable.

16 DE ABRIL DE 1912

EGLEA DE MADRID Fences publicos. Interior 4 6/6 cont. PALMA 15. 20,40.

En la costa de Ibiza ha naufragado el bergantín goleta Conchita, de la matrícula de Barcelona.

Ha perecido ahogado un tripulante llamado Bartolomé Matas, salvándose los restantes.

El Rey á Tortosa.

TORTOSA 15. 21.

La Alcaldía se ocupa del próximo viaje del Rey, puesta de acuerdo con el diputado à Cortes por este distrito.

Ignórase aún el programa de los festejos.

El Ayuntamiento celebra hov sesión.

El ministro de UN BUEN SERVICIO

UN BUEN SERVICIO

UN BUEN SERVICIO

UN BUEN SERVICIO

Lidem 5 6/6

Cédulas B. Hipot. de España 4 0/0.

101,96

101,96

Cédulas B. Hipot. de España 4 0/0.

104,96

Cédulas B. Hipot. de España 4 0/0.

104,90

105

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90

104,90 Idem de Gijon 200,06 200,06 12 Compañía Arrendataria de Tabacos. 272,00 600,00 Compañía Arrendataria de Tabacos. 285,00 285, 93,00 009,00 99,60 09,00 297,00 09,00 Unión Alcoholera Española.... Altos Hornos de Bilbae 227,06 69,06 Duro-Felguera. (Socd. Metalúrgica) 32,56 32,56

CAMBIOS SOBRE PLAZAS EXTRANJERAS Paris, 106,80; Condres, 26,95; Berlin BOLSA DE BARCELONA

España, 453,00; Idem Ferrocarriles Vascongades, 100,00; Idem Talleres de Deusto, 124,00; Idem Altos Hornos, 288,00. BOLSA DE PARIS Exterior español 4 por 100, 94,78; Renta francesa por 190, 92.52; Ac iones Riotinto, 1.945,00; Iden

BOLSA DE LONDRES Exterior español 4 por 100, 98,00; Consolidado im rante la permanencia de ambos en el Consejo de Estado.» 100, 101,00; Uruguay ? 1/2 por 100, 75,00; Mejicand 1899 5 por 100, 99 25. Plata en barras onza Standi

Canalejas á la sanción real los correspon- Hem Banco Mercantil Monterrey, 127,00; Idem Ban

Acciones Banco da la Provincia, 191,00; Bonos hi BOLSA DE VALPARAISO

BOLSA DE BUENOS AIRES

Academia de Jurisprudencia y Legis.

Esta noche, á las nueve y media, celebras rá sesión pública esta Corporación para continuar la discusión de la Memoria del seños Martí y Jara (D. E.) acerca del tema «Mu nicipalización de servicios», haciendo use de la palabra los Sres. Azcárate y Flores (D. Pablo) y Santamaría de Rojas (D. Vii

TONICO VINO PINEDO

Dicen que decia Napoleón que la música era el ruído que menos le molestaba. Si hus-biera existido el Gramophone de Ureña has bría reformado su opinión,

### EL MEJOR POSTRE MERMELADAS TREVIJANO

El alcalde ha dispuesto que los jueves to que en el Retiro la banda municipal y en Rossales la banda del Asilo de la Paloma. -El alcalde ha dispuesto que se permita la entrada de merier das para los niños en el Para que del Oeste, y para evitar que ensucien con los papeles el Parque, se pongan papeleras

# POR TELÉGRAPO

En honor de San Vicenta. PARÍS 15. 12. VALENCIA 15. 21,15.

POR TELÉGRAFO

General & Melilla.

Un veredicto.

En la vista de la causa por los sucesos electorales de Cuéllar formuló su acusación

el fiscal, y los defensores pronunciaron in-

Detenido.

Huyendo del temperal.

traordinaria para tratar del asunto.

ZARAGOZA

POR TELÉGRAFO

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

El proyecto los apoya la Cámara de Co.

trabajar del 20 de Mayo al 5 de Junio.

POR TELEGRAFO

(DE NUESTRO SERVICIÓ EXCLUSIVO)

El Cuorpo de ocupación.

El Excelsior dice que el Gobierno se ocu-

Marruecos, que, según parece, estará com-

puesto de 40.000 hombres, ó sean 23 batallo-nes, 13 escuadrones y 10 baterías en la re-

gión occidental del Imperio, y 12 batallones, 6 escuadrones y 4 baterías en los confines

Pasando el tiempo.

En el Gobierno civil se recibió ayer tar-

de, á las cinco, una comunicación del co-

mandante del puesto de la Benemérita de

sión, de la que había resultado gravemen-

te herida de dos puñaladas una pobre é

indefensa anciana, por un sujeto de malos

antecedentes que, en unión de su madre, tenía recogidos en su choza, compadecida de la misérrima situación en que se halla-

Según se desprende de la citada y lacóni-

ca comunicación de la Guardia civil, hace

unos meses que la auciana Francisca Ló-

pez y López, de sesenta años, que habita-ba una choza, recogió en calidad de hués-pedes en su miserable vivienda á un

tal Eusebio, trapero de profesión, y la

madre de este, compadecida de la precaria

situación por que madre é hijo atravesa-

Pasaron dos meses, sin que la anciana Francisca reclamara á Eusebio la cantidad

Eusebio, en lugar de agradecer este generoso sacrificio de la anciana, observaba

una conducta digna de las más grandes cen-

PARÍS 15, 10.

PARÍS 15. 12,15.

mercio.

de Argelia.

rado francés en Marruecos

ZARAGOZA 15. 23.

El veredicto fué de inculpabilidad para

formes para la galería.

todos los procesados.

MÁLAGA 15. 22,30.

SEGOVIA 15. 22,45.

La temperatura ha descendido siete grados, perjudicando mucho al campo. Vicente Ferrer. También se inauguró anoche el nuevo

solucionaban.

De aviscién.

El aparato quedó destrozado por completo. l seldente en el fesado. LISBOA 15. Hoy, en el Senado, se produjo un violen-

EN CALASPARRA

# la blasfemia

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

La Asamblea americanista jóvenes de San Francisco.

Sagrado Corazón, que fué coreado por el pueblo. El juez municipal, Sr. Oliver, hizo la pre-Ayer fué aprobado el opositor D. Felipe sentación de los oradores, aconsejando que

> antóse á hablar el joven abogado, presi-D. Luis Seante, quien comenzó poniendo á los pies de la Patrona, Nuestra Señora de Dice que los jóvenes propagandistas son soldados de un ideal, que recorren las comar el recurso de alzada interpuesto contra marcas tratando de desterrar el vitando pe- el pago del impuesto de un 20 por 100 sobre

> la ruina nacional, y que no es bastante que FRANCIA EN MARRUECOS seamos buenos, siendo preciso procurar que los demás lo sean. D. Luis Riera, de la Juventud de Orihue-

El blasfemo impenitente no puede tener

Era, por tanto, la clave de esta clase de pensaba marcharse à Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito Francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito Francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito Francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito Francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito Francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco—añade Pensaba marcharse a Argelia. Era muy ami ni riquezas ni edificios, sino corazones puros go de mi hermanito francisco de mi her

ROMA 15. 20. Vendrán á Roma, en breve, dos peregri-

tante del Pontifice asistió al Congreso orien. Hoy ha comenzado el movimiento de tro talista, siendo objeto de honores grandísi-

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

y con este motivo se suscitó entre ambos una pequeña disputa.

Eusebio se abalanzó sobre la anciana cuando ésta, dando por terminada la disputa, se disponía á marcharse, y sacando del bolsillo un enorme cuchillo, dió à Francis de de troppedes a cue de troppedes estados en de troppedes estados e

Conducida por unos transeuntes à la Casa de Socorro correspondiente, los médicos

# Información política

LA CRISIS, UN MITO Creemos que por ahora está conjurada en

El ministro de España en Cuba, D. Cristobal Fernández Val'ín, ha sido destinado á El
Cairo.

En su lugar a ha designado para ministro
plenipotenciario de España en la Habana á
D. Julian María del Arrono y Maret destina.

Austrar del Cota de Hallín El Ayuntamiento celebra hoy sesión ex-

rio, en turno de cesantes, D. Andrés López

sidente del Consejo, que afirmó haber una exageración accutuadísima en el pesimismo

El Sindicato de iniciativas activa la organización de festejos que se celebrarán en Mayo en honor de los peregrinos.

Se contratarán á afamados aviadores para Dice un periódico de la noche: Despierta entusiasmo en el Comercio las peregrinaciones. «Hemos procurado averiguar las conse-Mañana marcharán en el rápido de Madrid la Comisión de la Diputación para gestio-

curso todas las cátedras de la famosa Espa de organizar un Cuerpo de ocupación en cuela del Hogar.

Interrogado el Sr. Poincaré en Niza por un redactor del Fcho de Paris, dijo se examinaban deten lamente por parte del Gobierno las proposiciones españolas, y entre

> -¿ Por qué?-repuso el Sr. Moret. -Porque el día 1.º de Mayo se abren las Cortes.

Colmenar Viejo, participando que acababa de realizarse una brutal y sangrienta agre-

tiempos del romanticismo». M. de la Tourrasse dará hoy, á las cuatro de la tarde, en el aula número o de la Uni versidad Central, su tercera conferencia, in-

ninucioso de en los auteriores autores. Alguien la dijo que Eusebio ganaba al- de teatro de R. de Flers.

en algunos sitios.

—Ayer, à las doce y media, presentò el ses nor Ruiz Jiménez al ministro de Fomento los concejales que forman parte de la Comision de Luz y Agul.

BOLSA DE BILBAO Amortizable 5 por 100, 101,80; Acciones Banco di

Banco Nacional de Méjico, 932,00; Idem Banco de Londres y Méjico, 553 00, Idem Banco Central Memento encartados por la referida Real orden.

de la referida Real or472,00; Idem ferrocarril de Madrid & Zaragoza & Alicante, 456,00; Idem Crédit Lyonnais, 1.504,00 Idem Comp. Nat. d'Escpte, París, 938,00.

> BOLSA DE MEJICO Acciones Banco Nacional de Méjico, 374,00; Iden

co Mercantil Veracruz, 148,00.

Acciones Banco de Chile, 237,00; Idem Banco Es pañol de Chile, 151.00

### BANCO DE ESPAÑA

SORTEO 48 Nota de los títulos de la Deuda amor-tizable al 5 por 100 que han sido amortizados en el serteo selebrado on el dia de hey.

Serie A. Bola num. 416, titulos 4.151 568, 5.69 4 80; 3.487, 34.861 a 70; 37.65 a 66; 4.663, 46.621 a 30; 4.940; 4.663, 50.871 a 80; 6.285 49.391 a 400; 5.630, 50.671 a 50, 0.203, 100; 507, 5.001 a 70, 949, 9.401 a 90. 52.841 a 50; 6.591 á 600; 6.777, 67.761 Serie E. Bola múm. 643, títulos 3.211 a 70; 6.930, 60.391 a 300; 8.156. 81.551 á 60; á 15; 901, 4.501 á 5; 935, 4.671 á 75; 975, 8.319, 83.401 a 90; 8.468, 84.671 á 80; 8.931, 4.871 á 75; 996, 4.976 á 80. Serie F. Bola núm. 475, títulos 2.071 30; 31 4 70; 434, 90.031 a 40; 11.045, 119.441 a 50; 12.037, 12.037, 12.037, 12.037, 12.037, 12.038, a 70; 12.050, 12.0491 a 500; 12.552, 12.552, 12.553, 12.553 a 40; 12.754, 127.331 a Emisión de 1902.

Serie F. Bola núm. 415, títulos 2.071 a 75.

Emisión de 1902.

Serie A. Bola núm. 15.592, títulos 30; 14.155, 14.755, 141.741 a 155.911 a 20; 16.859, 168.581 a 90; 16.944, 50; 14.454, 144.533 a 40; 14.466, 144.651 a 169.431 a 40; 17.279, 172.781 a 90; 17.573, 60; 14.945, 149. 441 a 50; 15.257, 152.561 a 175.721 a 30; 17.828, 178.271 a 80; 17.848, 70; 15.345, 153.441 a 50.

Serie B. Bola núm. 330, thules 3.291 185.371 á 80; 19.275, 192.741 á 50; 20.030, 30.343, 303.421 á 30; 30.447, 304.451 á 70; 300; 823; 8.221 á 30; 1.027, 19.261 á 70; 200.291 á 300; 20.140, 201.391 á 400; 21.119, 30.040, 309.391 á 400.

2.331, 23.301 á 10; 2.734, 27.331 á 40; 3.760, 211.181 á 90; 21.202, 212.011 á 20; 21.718, 30.040, 309.391 á 400.

Serie B. Bola núm. 9.068, títulos 90.671 27.591 á 600; 2.824, 28.231 á 40; 3.587, 33.861 217.171 á 80; 22.062, 220.611 á 20; 22.253, á 80; 9.109, 91.081; á 90; 10.176, 101.751 á 70; 4.108, 31.071 á 80; 4.343, 43.421 á 30; 22.521 á 30; 22.483, 224.821 á 30; 22.568, 4.437, 44.361 á 70; 4.913, 49.121 á 30; 5.660, 225.671 á 80; 23.163, 23.163, 23.163, 23.338, 56.591 á 600.

Serie C. Bola núm. 74.228, títulos 74.228; 76.390, 74.329, 76.449, 76.449; 76.696, 76.696; 76.320; 76.329; 76.449, 76.449; 76.696, 76.696; 76.320; 76.329; 76.449, 76.449; 76.696, 76.696; 76.320; 76.329; 76.449, 76.449; 76.696, 76.696; 76.320; 76.329; 76.449, 76.449; 76.696, 76.696; 76.320

56.591 á 600. Serie C. Bola núm. 1.302, títulos 13.011 á 20; 2.162, 21.611 á 20; 2.234, 22.331 13.011 a 20; 2.102; 21.011 a 20; 2.234, 22.331 a 40; 2.253, 22.521 a 30; 2.713, 27.121 a 30; 3.037, 30.361 a 70; 3.517, 35.161 a 70; 3.553, 35.521 a 30; 3.816, 38.151 a 60; 4.123, 41.221 a 30; 4.394, 43.931 a 40; 4.940, 49.391 a 400; 5.924, 59.231 a 40; 6.157, 61.561 a 70. Serie D. Bola mum. 10, titulos 91 a 100; 567, 5.661 a 70; 949, 9.481 a 90. Serie E. Bola mum. 643, titulos 3.211

242.321 á 30.

Serie B. Bola número 7.011, títulos
70.101 á 10; 7.188, 71.871 á 80; 7.521, 75.201
á 10; 8.706, 87.051 á 60; 8.957, 89.561 á 70.

Serie C. Bola núm. 7.698, números

70.971 á 80. Serie D. Bola num. 14.997, titulo 14.997; 15.002, 15.002; 15.201, 15.201; 15.534, 15.534; 15.592, 15.592; 16.334, 16.334; 16.338, 16.338. Serie E. Bola núm. 11.212, Utulo 11.212; 12.226, 12.226; 12.238, 12.238; 12.657, 12.657; 13.250, 13.250; 13.628, 13.628. Serie F. Bola núm. 4.584, título 4.584;

5.108, 5.108; 5.462, 5.462. Emisión de 1906.

Serie A. Bola núm. 26.274, títulos 262.731 á 40; 26.533, 265.321 á 30; 27.276, 272.751 á 60; 27.360, 273.591 á 600; 27.600, 275.991 á 276.000; 28.649, 286.481 á 90; 29.622, 296.211 å 20; 30.295, 302.941 å 50; con que reciben EL DEBATE.

74.329, 74.329; 76.449, 76.449; 76.696, 76.696 76.929, 76.929; 77.048, 77.048; 77.460, 77.460 77.527, 77.527; 77.779, 77.779; 77.836, 77.836; 77.966, 77.966; 78.462, 78.462; 79.102, 79.102.

Serie D. Bola num. 18.333, titulo 18.333; 18.422, 18.422; 18.581, 18.581; 19.076, 19.076. Serie E. Bola núm. 14.243, título 14.243;

14.644, 14.644.

Serie F. Bola núm. 5.830, título 5.830.

Madrid, 15 de Abril de 1912.—P. El secretario, O. Blanco-Recio.—V.º B.º—El subgobernador, Belda.

Suplicamos d los señores suscriptores de provincias y extranjero que al hacer las renovaciones 6 reclamaciones tengan la bondad de acompañar una de las fajas

Hoy publica of "Diarlo Oficial".

Real orden concediendo el retiro al coro-nel de Artillería D. Ricardo Ballinas. —Idem id el reemplazo al capitán de Artilleria D. Vicente Abreu. Idem id cuarenta días de licencia por asun

tos propios para el extranjero al capitán de Artillería D. Luis Clarós. Idem id licencia para contraer marimonio al jefe de taller de segunda D. Manuel Mo-

Iem anunciando dos vacantes de primer teniente ayudante de profesor en la Escue-la de Equitación. Idem destinando à las órdenes del inspec

tor de Sanidad militar de la séptima re-gión al médico mayor D. Celestino Ale-many, cesando en dicho cargo el de igual clase D. Arturo Fernández Fontecha.

En el Cuerpo de Intervención se desti-

Comisarios de Guerra de primera: señores Pérez Goyanes, á la Intervención general; Cebrián, á las liquidadoras; Cazenave, las liquidadoras, y en comisión á la Inter-vención militar de la primera región. Comi sarios de segunda: Sres. Rosillo, á las lis quidadoras; García Arans, á la Intervención general; Sobejano, á la misma; Puiggarl, á la cuarta región; Serna á la Intervención general en comisión; Oñate, á la sexta región; Gómez Cotta, á la primera, y León

Árroyo, á la sexta. Oficiales primeros: Sres. Soler Esteve, à la tercera region; é Ibáfiez Serrano, à Gran Cannaria, y oficial segundo Sr. Marín González, à la Intervención general.

Honras funsbres.

El Ayuntamiento de La Linea ha organa many, cesando en dicho cargo el de igual zado unos solemnes funerales, que se cele-clase D. Arturo Fernández Fontecha.

Idem comunicando instrucciones para los eterno descanso de los jefes, oficiales y se-ejercicios de tiro que han de realizar los dados del batallón de Cazadores de Chicla Cuerpos y unidades del Arma de Caballe. na, muertos en el combate del 22 de Marzi

## Religiosas

Santos y cultos de hoy.

Santos Calisto, Public, Mar pial, Urbane y Quintiliano, mái lires; Santos Toribio de Lieba-ng, Joaquin, Francisco, Pater-ho y Benite José de Labra, conesores, y Santas Engracia, virgen y Julia, martie.

Se gana el Jubileo de Cua-renta Horas en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen y continúa la novera al Santísimo, predicando en la misa, á hs diez y modfa, el padre Ino-encio Lopez, y por la tarde, a las cuatro y media. D. Francis-po Frutes Valiente, que hará el percicio de la Cantesia Virgon Se hara precesson de re-

En las Calatravas continús polemne triduc à San Francis to de Paula, y serán eradores en la misa, à las diez y media, D. Francisco Genzález, y por la tarde, á las seis, D. Luis Cal-

En la iglosia de la Divina Pastora (Sasta Engracia, 110) sigue la novena a su titular, predicando por la tarde, á las cuatro, el padre Rederico Curie-

En el Cristo de la Salud con l'núa la nevena à San Expeúito, y se reservará á las siete pcho y doce de la mañana. La misa y oficio son de San

to Toribio de Inchana. Visita de la Corte de María. Nuestra Señera del Carmen en su parrequia, San Jesé, San-tiago, San Sebastian, San Juste, Santa Teresa, Santa Barba ra. Concepción, Han Pascual

Espíritu Santo: Adoración Nocturna. Turne: /La lomantada

La Real y Princitiva Congre gación del Santisimo Basrame to y Divina Pasters, fundade en la iglesia de San Antonio del Prado y establecida canóni camente en la iglesia parrequia de San Martín, do esta corte celebrará un selemne triduo su titular, quo dara comienzo

Todas las lardes, a las seis, 60 rezará la estación y resario seguirá el sermén y después hará la novena cantandose l «Magnificat» & la Santísim Virgen.

Predicarà les des primeros días el Sr. D. Constantino Lou ro, y el último, el ilestrísim Sr. D. Manuel Lopez Anaya, auditor de la Rota.

(Este periodico se publica oon consura eefesiástica.)

BOLSA DEL TRABAJO DEL CENTRO POPULAR CA TOLICO DE LA INMA-

CULADA (Atocha, 18). Solicitan trabajo. Albaniles .- Oficiales, 2; Ayudantes, 6; Poones de mano, 6; Idem suchtos. 14.

Pintores .- Oficial, 1; Ayudantes, 3; Aprendiz, L

RECLINATORIO Se vende casi nuevo. Costo 750 pesetas. So da en 250. To ledo. 5. sastroria.

NOVIAS antes de casarso, ved las alcokas, comedores, despaches y gahinetes, á precios muy económicos, en los grandes almace-nes de la calle de la PAZ, 15, antigua casa Felipa.

n Getate so alguila casa espaciosa, con terreno grande rara huerta; razén, D. José Carmena, en Madrid, S. Eugenio, B, segundo.

**VAJILLAS** 

Grandes suridos, nuevos y variados dibujos. Copas, vasos, juegos de café, objetos para regalo, todo muy Espoz y Mina, 40. Esquin

a la plaza del Angel.

SEGUNDO ANIVERSARIO

LA ILMA, SEÑORITA

## Doña Valentina de Aguilera y de Aguilera CONDESA DE FUENRUBIA

FALLECIÓ EL DÍA 17 DE ABRIL DE 1910 HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

R.I.P.

Todas las misas rezadas que se celebren los días 23, 28, 29 y 30 del corriente en la iglesia parroquial de Santa Bárbara se aplicarán por el alma de dicha ilustrísima señorita. El día 17 del actual, y á las once de su mañana, se celebrará en dicha parroquia de Santa Bárbara un solemne aniversario.

El Exemo. Sr. Obispo de Madrid-Alcalá ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

# CALLE REAL, GIBRALTAR

Agencia de vapores trasatlánticos para el Brasil y la Argentina

PROXIMAS SALIDAS PARA SANTOS Y BUENOS AIRES

Los siguientes grandiosos paquetes italianos á doble hélice

Saldra el día 9 de Abril "SIENA"

Saldrá el día 13 de Abril el grandioso trasatlántico alemán

SALACIA" Saldrá el día 23 de Abril el magnifico paquete itatiano

"RAVENNA

Trato inmejorable, alumbrado eléctrico, pan y carne fresca y vino todo el viaje. Comida Ietanía y reserva, y ceneluyén. Trato inmejorable, alumbrado eléctrico, pan y carno fresca y vino todo doso con of Region Celi» y abundantísima, médico, medicinas y enfermería, gratis. Telégrafo Marconi.

Para carga, pasaje ó más luformes, acúdase á Juan Carrara é Hijos, AGENTES. Informes detallados por Correo á quien los solicite.

# Antinervioso Howard

TONICIDAD DEL SISTEMA NERVIOSO Preparado en pildoras compuestas de fosfuro de cinc y extracto de nuez vómica, á más de otros tónicos y sedantes aconsejados por la ciencia de curar, hace desaparecer toda alteración del sistema nervioso y no hay **Neurastenia** que se resista.

Es medicamento universalmente conocido y se toma sin molestia. Rechácese toda caja que no sea de lata y no lleve el nombre de sus depositarios: érez, Martin y Compañía.

De venta en farmacias y droguerías, á 4 pesetas caja.

### DE MENTOL Y COCAINA

El éxito de estas pastillas se debe á su bondad reconocida en diez y seis años. Las afecciones catarrales de la faringe. laringe y amígdalas, desaparecen con su uso por estar dosificadas con la mayor exactitud. Desinfectan las mucosas y ejercen sobre las cuerdas bucales una acción especial que

aclara la voz y aumenta su intensidad. Todo fumador debe estar provisto de este medicamento tan agradable al paladar, y se rerá libre de molestias en la garganta.

Venta en farmacias y droguerías, á pesetas 1,50 eaja.

# Antirreumático infalible en todas las manifestaciones de tan general y molesta enfer-

medad. Exito seguro; á la primera fricción atenúa el dolor.

Pesetas 5 el frasco

Depositarios por mayor de estos preparados: PEREZ, MARTÍN Y COMPAÑÍA, Alcalá, 9, Madrid.

PRIMERA CASA EN ESPAÑA

ESPECIALIDAD EN ARTICULOS PARA EL CULTO DIVINO

Candeleros, candelabros, lámparas, lumi- Braseros, copas, tarimas y toda clase de parias, arañas, custodias, cálices, copones, artículos en latón y bronce, niquelados y patenas, ciriales, atriles, sacras, tabernaculos, balanstradas para coros y presbiterios, Especialidad en bastones, soportes y alzantes de la coros d tectera, etc.

Imágenes de talla, cartón piedra y pasta decorativas domésticas. Especialidad en artículos de fontanería.

Se dora, platea y niquela á precios muy económicos. Exportación á provincias.

Fabricación sobre proyectos ó dibujos.

ANTIGUO DEPÓSITO DE SAN JUAN DE ALCARAZ FÁBRICA Daile de las Delicias, núm. 20 Teléfono núm. 1.034

Mijos de M. de Igariua.

El Bálsamo Victoria, compuesto con lientes 48. Mesetán, Metilo, Alcanfor, Cocaína y Mentol, cura en el acto los dolores más agudos; 2 peseias. VICTORIA, 8, MADRID

REGALO A LAS SEÑORAS SOLO HASTA FIN DE MES

Obsequiase con un bonito frasco de la tan renombrada gos, debido al numeroso é instruído personal. oroma Mistorio para resultar una preciesidad, compran-Para la correspondencia: VISENTE TENA, escultor, Valencia Ventas al comercio, por mayor.—Se remite catálogo ilustrado gratis do una insignificancia en la Perfumería de Vázques.

San Onofre, 6.

ALMACENES
ALMACENES
ALMACENES
Alocha, núm, 65 (fronte al Horizontal de Ventas)

El folleto "El Agricultor regenerado", en que D. A. Monedoro expone medio práctico para el labrador de colocarse rápidamente en situación desahogada.

15 céntimos sellos, autor, DUEÑAS (Palencia).



cince y nueve litros. Prefiérase este últime envase por su menor peso, por su mayor baratura y porque, dada su ferma plana, se acomoda mejor en el coche. Tedes les bidenes lievan el precinto con la indicación CLAVILE O y las iniciales de la casa Fourcade y Provót. Deberán desconfiar los cempradores de los bidones que ne conserven intacto este precinto.

Oficinas: FERNANFLOR, 6, pral.

objetos para regalos y otra multitud de artículos con diferencia de un 30 por 100 en los precios de las demás Casas.

20, ARENAL, 20

QUE TIENE TODAS LAS MARCAS DE LAMPARAS DE FILAMENTO metálico, es el Gran Depósito de Aparatos para luz eléctrica Pez, 24 (Esquina á la calle del Marqués de Santa Ana).

Material PARA INSTALACIONES DE LUZ Y TIMBRES MULTITUD

REGALO



QUINQUÉS y lámparas para petróleo. Pilillas para ayua bendita

**DESCUENTOS** á Corporaciones y Comunidades Religiosas

PEZ, 24 DUPLICADO (Esquina á Marqués de Santa Ana). TELÉFONO 3.304.—MADRID

# Gran surtido en plumas stilográficas, tinteros y demás artículos, para campo y viaje.

ESPARTEROS, 1

Manuel Canosa Bateria de Cocina, Cubiertos y servicio de mesa, Heladoras, Filtros, Jaulas, Botellas para conservar las bebidas frías ó ca-

> MENAJE COMPLETO DE CASA ESPOZ Y MINA, 2

ACREDITARIS TRILERES DEL ESCUTOT

tino, piedras finas, encajes, abanicos; pago bien; ver y creer. Fuen-Imágenes, Altares y toda clase de carpintería religiosa. Actividad demostrada en los múltiples encar-carral, 29, frente á In-

Frasco con pincel, 0,75 céntimos.

y en todas las buenas farmacias.

¿TENEIS CALLOS? rres Espejo, presbítero, especia para estudiantes. ¿Por qué estabas ayer quieto y por qué estás hoy bailando? ¡Es porque me estoy curando con el CALLICIDA CUETO! Los señores sacerdotes y fa milias cristianas encontrarán er esta casa tranquilidad y econo

VILLEGAS: Plaza del Angel, 16, LA SOLUGION, Carretas, 9, 1,

mía. Hay oratorio.

Travesía de Trujillos, 2 (M

COMPRO

Con 30 por 100 de economía vendemos bonitos objetos en plata y en oro para regalos. Medallas religiosas en oro y plata de

ley. Relojes para bolsillo desde 5 ptas.

SE COMPRA ORO, PLATA Y PLATI O

JOYERIA Y RELOJERIA LOPEZ HERMANOS 13, MONTERA, 13

Cubiertos, filtros, batería de co-cina. Lampistería de Martímez PLAZA DEL COMANDANTE

# FUENCARRAL, 59, MADRID



AS MORENAS, 2 (antes Caza).

EL FANTÁSTICO ver perfectamente la GRAN NOVEDAD!

conseguir aplicarlo; en intima cantidad; sobre las horas y ma horas de noche. Ver este reloj en la obscux ridad es verdadera-mente una maravilla.

ción sobre este nueva reloj, que segurament te será aprecisdo por

todos los que sus ocur paciones les exige sa ber la hora fija de nos che, lo cual se consit

gue con el mismo sig necesidad de recurri

f cerillas, etc. Este nuevo relejile

ne en su esiera y ma nillas una composi-ción RADIUM.— Ras

dium, materia mine ral descubierta hace

algunos años y que hoy vale 20 millones el kilo aproximada; mente, y después de muchos esfuérzos y

trabajos se ha podido

Gran facilidad da la Casa á los señores sacerdotes para adquirir este reloj.

En caja niquel con buena máquina garantizada, caja En caja de plata con máquina extra de áncora, 15 rubies, decoración artística o mate......

En 5, 6 y 8 plazos, respectivamente. Al contado se hace una rebaja de un 10 por 100. Se mandan por correo certificados con aumento de 1,5 ptas

El Emporio de Ventas

Regamos á las familias de provincias que llegan á Madrida visiten nuestra nueva Exposición de Muebles y objetos Decoratives. Los hay de todes los gustos y variedad de recios. Si os váis á casar no dudéis un momento en alhajar uestras casas con los cien mil objetos que os ofrecemos la base de una baratura inconcebible. Vedlo y os convenceréis de esta verdad.

LEGANITOS, 35.—Sucursal: REYES, 29. Teléfono 1.942.

cepción Jerónima, 8).- A las

4 112 y 8 114.—Películas.—A las 5 y 112.—Casco de oro.—

A las 6 y 1/2.—La cantina.—
A las 7 y 1/2.—Música popudar.—A las 9 y 1/4.—El turno de Pepe.—A las 10 y 1/4.
—Los Galeotes (especial).

delo.— Secciones completas á las 4 y 1/2 de la tarde y 8 y 1/2 de la noche, con pro

grama de verdadera novec dad y estreno de tres mag nificas películas. Exito ex traordinario de Saida la bailarina.

BENAVENTE.- De 5 á 12 y

114.—Sección continua de ci-nematógrafo.—Todos los días

PRINCIPE ALFONSO.-Ideal

cinema. — Sección contínua de 4 112 4 12 112.— Nuevos

programas todos los días. Jueves, matinée infantil con

regalos Exitos: «Mamá duer me», «Sonata del diablo» y

«Entre el fuego y el amor».

ALON REGIO-Cinematogra-

fo artístico para familias. Teatro de las novedades oi-

nematográficas.— Todos los días, estrenos; los jueves ma-

tinées con regalos; los vier nes moda—Los niños gra-

tis; sección continua de &

RECREO DE SALAMANCA.— (Skating-Rink).—28, Villa-nueva, 28; teléfono 3.677.—

Abierto todos los dias de 10 á 1 y de 3 á 8.—Martes y

viernes, moda. — Miércoles y súbados á las 7, y domin-gos á las 12 y 1/2 carroras de cintas con bonitos pre-

mios.—Desde las 6 de la tara de escogidas secciones de

bailarina.

PAPELES PINTADOS POZ 1 y 8. Teléfono 2.380 SURTIDO, BONDAD PINTURAS Y REVOCOS COLISEO IMPERIAL. — (Con

PRIMERA COMUNIÓN Coronas, velos, bolsas y lazos. Exposición últimas novedades. Sus. Jesualda Prieto. Plaza del Progre-

ACEITE DE RICINO LATINA.—Cinematografo mos Purísimo, sin sabor, A. Coi-cel, frasco de una onza, 50 cénmos. Barquillo, 1, Farmacis ladrid.

ESPECTACULOS

PARA HOY ESPAÑOL.— A las 9.—Flechazos, Pequeñeces y La donce lla de mi mujer (gran reba ja de precios).

PRINCESA.-A las 5.-Malva-COMEDIA,—Compañía italia na.—A las 9.—3.º del turno blanco.—Il mondo della nota

ARA.—A las 7.—Las primeras rosas, Amor gracioso y La Goya (doble).—A las 9 y 112. Puebla de las mujeres y La Goya (2 actos, doble).—A las

11.—Flor de los Pazos (2 actos, doble). CERVANTES. - A 158 7.-Ma-

trimonio civil (doble).— A las 9 y 3[4.—Coba fina.— A las 10 y 3[4.—La mar salada (2 actos, doble).

perlas, oro, plata, pla PARISH .- A las 9 .- Sensacional espectáculo.—El verdadero aeroplano cautivo, en el que ejecutarán evoluciones en e centro de la pista los piloto suizos Freres Junker.— I resto del programa lo for marán todos los nuevos ar tistas do la compañía de cir Recomendamos el pensionado co y varietés que dirige Wi atólico dirigido por el Sr. To lliam Parish.

> POLO.—A las 7.—El fresco de Goya.—A las 9.—La niña de los besos.—A las 10.—El principe Casto.—A las 11 y 114. El fresco de Goya.

COMICO.-A las 6 y 172.—Los espadachines (9 cuadros, do ble).-A las 10 y 1[2.-El re fajo amarillo (2 actos, doble).

ESTANQUE GRANDE DEL RETIRO.—Todos les días de 1 á 6, grandes atracciones Entrada libro. FRONTON CENTRAL. - A las

cinematografo.

4.—Primer partido, 4 50 tan-tos.—Ituarte y Modesto (ro-jos), contra Aizpurúa y Er-múa (azules).—Segundo, 4 36 tantos.—Isidoro y Millán (roios), contra Fermin y Arame buru (azules).